

Diputados de oposición critican cumbre progresista convocada por Boric: “Actúa con una irresponsabilidad brutal”

Parlamentarios de oposición cuestionaron la realización de la cumbre internacional Democracia Siempre, convocada por el Presidente Gabriel Boric y que se realizará en Santiago el próximo 21 de julio. El evento reunirá a diversos mandatarios del progresismo de la región, como el de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; del Gobierno de España, Pedro Sánchez, de Uruguay, Yamandú Orsi, y el Presidente de Colombia, Gustavo Petro.

Frente a esto, el timonel de la UDI, Guillermo Ramírez, sostuvo que Boric “actúa con una irresponsabilidad brutal”. “Es un gusto ideológico. El primer tema que tocarán es el fortalecimiento de la democracia, y tiene a presidentes como Lula y Petro que dicen que lo que ocurrió en Venezuela no es un fraude electoral”,



criticó. El diputado republicano Stephan Schubert, integrante de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara, señaló que “la cumbre denominada progresista, de la cual Chile va a ser anfitrión, demuestra lo que la izquierda radical es, una izquierda a la que no le importa el beneficio o el perjuicio a nuestro país cuando su ideología está de por medio”.